

## **Spielleiter-Urgestein Wilfried Vogel zieht sich aus dem Amt zurück**

Die Einzelmeisterschaften AK50/65 in Bad Ems bedeuteten nun die 30igsten LGV Einzelmeisterschaften unter der Regie des Rhein-Wieders Wilfried Vogel. Insgesamt 7 Länderpokale hat er als Spielleiter begleitet.

Nun, nach 2 Jahrzehnten als DGV/ LGV Spielleiter, möchte er sich aus dem Amt zurückziehen.

Vor der gestrigen Siegerehrung nutze deshalb DGV Vizepräsident / LGV Präsident Gerd Kohns die Gelegenheit, Danke zu sagen. Auch der Leiter der DGV Wettspielabteilung Sven Hahl kam zur Verabschiedung persönlich zur Denzerheide.

Die Einzelmeisterschaften in Bad Ems forderten Wilfrieds Vogel Qualitäten nochmals in Gänze. Volles Starterfeld, Gewitterunterbrechungen, Stechen und unliebsame Regelentscheidungen. Wie wir ihn alle kennen, leitete Wilfried Vogel sein letztes offizielles Turnier mit großer Souveränität. Ruhig, geradlinig, besonnen und regelfest, so haben wir ihn schätzen gelernt und so hat er auch am vergangenen Wochenende wieder agiert.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank und wir freuen uns im LGV auch weiterhin auf deine Unterstützung im LGV Sportausschuss.



Ehrung durch DGV Vizepräsident/LGV Präsident Gerd Kohns und Leiter der DGV Wettspielabteilung Sven Hahl



So kennen wir ihn - Wilfried Vogel im Spielleitereinsatz

Quelle: Golfverband Rheinland-Pfalz/Saarland e.V. - [www.lgv.rps.de](http://www.lgv.rps.de)